

NEWSLETTER

SÉMINAIRE PROVINCIAL SAINT-IRÉNÉE



Le mot du P. Grégoire KORNPROBST, Recteur du Séminaire

« Le sacerdoce, c'est l'amour du Cœur de Jésus »

« Être avec le Seigneur, se laisser former par Lui, le connaître et l'aimer pour pouvoir lui ressembler ». Par ces mots adressés à des séminaristes péruviens, le pape Léon XIV résume en une phrase la finalité de la longue formation au Séminaire. Cela rejoint ce que le curé d'Ars disait du sacerdoce ministériel il y a plus de 150 ans : « le sacerdoce, c'est l'amour du cœur de Jésus », que l'on peut prolonger en l'associant à la prière que le Seigneur rende nos coeurs semblables au sien. Ainsi, continue le pape, « le cœur du séminariste se forme dans la relation personnelle avec Jésus », si bien que se dessine en lui un cœur de père et de pasteur qui apprend à « porter tout le peuple de Dieu, intercéder pour lui, l'accompagner et le soutenir dans la foi ».



La rentrée. Se connaître et fonder une nouvelle communauté

Chaque année des séminaristes partent et arrivent. Nous commençons donc l'année par un temps convivial tous ensemble afin de fonder la nouvelle communauté.

Nous sommes ainsi partis 5 jours en Savoie.

Nous accueillons cette année 13 séminaristes (dont 9 en première année).

Effectifs 2025-2026 :

54 séminaristes (dont **6** en stage et **6** diacres)



La vie spirituelle au séminaire.

« La vie spirituelle est une des pierres angulaires de la formation au séminaire. L'équilibre entre la prière solitaire et celle en communauté me marque. L'une ne va pas sans l'autre, et les deux se complètent. Elle est un grand soutien pour notre équilibre intérieur. »

Martin, en première année



Reprise des cours

Que ce soit dans l'enceinte du séminaire ou à l'Université catholique, nous avons tous repris le chemin de l'école.

Tandis que le premier cycle est notamment introduit à la philosophie, bon nombre de séminaristes de second cycle ont suivi, aux côtés de leurs cours de théologie, une intense session sur l'Islam en octobre.

Ordinations

5 séminaristes ont été ordonnés diacre en vue du sacerdoce au cours des derniers mois :

2 Lyon **2** Valence **1** Chambéry

La plupart des diacres ont reçu une mission paroissiale dans leur diocèse. Ils continuent ainsi leur formation pastorale et vivent pleinement leur ministère diaconal.



Arrivée de Emmanuelle et André BOSVET

Mariés depuis 39 ans, Emmanuelle et André ont six enfants (dont un parti vers le Seigneur). Depuis la rentrée ils ont intégré l'équipe du conseil des formateurs (avec six prêtres). Emmanuelle est conseillère conjugale au cabinet Raphaël et André retraité. Ils logent au Séminaire tout comme les prêtres et les séminaristes.

SOUTENEZ LE SÉMINAIRE SAINT - IRÉNÉE

Pour permettre aux séminaristes de poursuivre leur formation dans de bonnes conditions, nous avons besoin de votre aide ! Par la prière, pour que chacun reçoive les grâces nécessaires. Et nous comptons aussi sur votre soutien matériel : la formation d'un séminariste coûte environ 23 000€ par an.

Merci à tous ceux qui nous aident à la mesure de leurs moyens !

- **Par internet :** <https://seminairesaintirenee.fr/nous-aider>
- **Par chèque :** Séminaire Provincial Saint-Irénée, 4, place de Fourvière – 69005 LYON

04 72 57 54 00 / saintireneelyon@gmail.com

Ecrivez ci-dessous une intention, nous la porterons dans la prière :



Scannez-moi